

6月 にじグループだより



雨が降る日が多く、蒸し暑い季節がやってきました。どんよりとしたお天気でプールや外遊びが難しい日もありますが、お部屋やホールで毎日元気いっぱいに過ごしています。7月はたくさんプールに入ったり園庭で感触遊びが出来ることを願っています。

ながしそうめん

水遊びの時、半分に切ったペットボトルを繋ぎ、そこに毛糸を流して流しそうめんごっこをしていました。「本物でして食べれたらいいのに…」という意見から、本物の流しそうめんをするための準備が始まりました。「竹がいるから森に取りに行く?」「竹を運ぶのは大変だから、ペットボトルでしょ」とたくさんのペットボトル使って装置を作りました。パイプ椅子や大型積み木を使って流すための傾斜も試行錯誤して作りました。頑張って作った装置で、無事そうめんを流すことが出来てみんなとても嬉しそうでした。お友だちと力を合わせ頑張って作った分、いつも以上においしく楽しい昼食だったのではないかと思います。子どもたちから出てくる様々なアイデアに、これからも一緒に取り組みたいです。



サマーフェスタに向けて

7月のサマーフェスタに向けて、何のお店を出すのか話し合いました。射的・ホットドッグ・ドーナツ・ボーリング・ランドセル・かき氷・花屋などいろいろなアイデアが出ました。たくさんのお店を出すのは大変な為、2つに絞ることになりました。どのお店にするか迷っていると、Aくんが「サマーフェスタで出来なくて違う時にも出来るんじゃない?」と意見を出しました。それを聞いて、「ハロウィンとかクリスマスにお店できそうじゃない?」と提案したり「違う時にするから譲っていいよ」と譲ってくれたりしました。そして最後はやりたいお友だちが多かったお店で多数決をして『射的屋さん』『ドーナツ屋さん』をすることに決まりました。自分の思いを発言するだけでなく、友だちの「やりたい」という思いにも寄り添い、どうしたら良いかを考える姿にまた一つクラスの成長を感じました。楽しいお店屋さんにするために、みんなで準備を頑張っています。楽しみにしていてください♪

トマトのアイコちゃん

畑で『アイコ』という品種のミニトマトを育てています。4個のトマトを収穫し、16人用に切って食べることになりました。今まで『あいこちゃん』と呼んでいたためトマトに愛着がわき、「あいこちゃんを切るのかわいそう…」「切つたら痛いんじゃない?」と心配するお友だち。しばらくどうするか考え、「切るのはかわいそうだけど、みんなで食べるにはそれしか方法ないね」とあいこちゃんを4等分することに決めました。ほほえましいこの話し合いに、心が温まりました。アイコちゃんはみんなでおいしくいただきました。

7月の活動について

みんなで準備を進めているサマーフェスタがあります。保護者の方と一緒にお店屋さんやお客さんになることをとても楽しみにしています。お天気が良い日はプールに入ったり、泥んこ遊びや泡遊びをしたり、海に足をつけに行ったりとこの時期ならではの遊びを楽しみたいです。



担任 前田 萌花